

Beschluss: (gegen die Stimmen von Bündnis 90/Die Grünen/RL)

Nach Antrag unter Berücksichtigung des beiliegenden Änderungsantrags der SPD in folgender Fassung:

1. Wie Antrag des Referenten
2. Aufgrund der laufenden Befragung der Pflegekräfte (15. April - 15. Juni) zur Errichtung einer Pflegekammer gibt die Landeshauptstadt München gegenüber dem Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit keine Stellungnahme ab. **Die Ergebnisse des Abschlussberichts werden dem Stadtrat zeitnah dargestellt.**
3. und 4. Wie Antrag des Referenten